## SAINT-DIÉ-DES-VOSGES |Atelier

## Quand Mozart rencontre un clown

Depuis la mi-août, l'animation « Quand Mozart rencontre un clown dans les quartiers » proposée par l'Ecole des Nez Rouges tourne dans les quartiers de l'Orme, Foucharupt, Saint-Roch et Kellermann. La manifestation itinérante propose des ateliers d'arts du cirque, de danse, de musique

et de théâtre. Pour rassembler les jeunes, Andrée Brangée d'« Un Brin d'Audace » déambule dans les rues du quartier concerné pour les rallier au point de rendez-vous.

Ce partenariat associatif permet d'amener diverses cultures artistiques au centre des quartiers.



Les enfants improvisent en suivant les consignes lors de l'atelier théâtre.